



その1枚は、私がとる！

## 第24回つがる弁カルタ大会

1月10日、文化センターで「第24回つがる弁カルタ大会」が開かれ、市内の園児・児童約70人が参加しました。つがる弁カルタ大会は、カルタを通して津軽弁に触ることで郷土愛を育もうと毎年開催されているもので、子どもたちは、当初は緊張した面持ちでしたが、津軽弁を使ったユーモラスなカルタが読まれると、元気よく掛け声を発し、絵札の獲得を競いました。

ようこそ、小学校へ！

## 竹館小学校で昼食交流会

1月30日、竹館小学校で、小学校への入学を控える幼児を招いて昼食交流会が行われました。参加したのは、からたけこども園、高城こども園の年長児13人で、配膳の様子を見学したり、小学生と一緒に給食を食べたりするなど小学校での給食を体験しました。園児らは話をするなど和やか雰囲気のなか給食を楽しんでいました。



初めての収録にドッキドキ…

## 「小学校卒業生のメッセージ」 ラジオ収録が行われました

1月30日、平賀東小学校で、FMアップルウェーブの特別番組「メモリアルグラデュエーション2020～小学校卒業生のメッセージ～」のラジオ収録が行われました。これは、この春小学校を卒業する児童ひとりひとりが小学校での思い出などを語るもので、児童は緊張しながらも「修学旅行が一番の思い出」「進学したら勉強を頑張りたい」などと思いを語りました。

昔ながらの料理、受け継ぎたい

## 地元料理教室が開催

2月1日、平川市食産業振興センター「食ラボひらかわ」で郷土料理の作り方を学ぶ地元料理教室が開かれました。これは、昔ながらの地元料理の作り方などを継承するため開かれたもので、初開催となります。市内在住の14人の女性が参加し、いなり寿し、さめなます、ねりこみ、けの汁を約2時間かけて調理しました。参加者は、食生活改善推進員の指導のもと、家庭でも作れるよう熱心にメモをとるなどしながら受講していました。

